

◆ 手洗い・うがい・マスクで風邪を防ぎましょう！ ◆

結婚相談会

五霞町結婚支援員が、結婚を希望される方のお悩みやご相談にお答えします。親御さんだけのご相談もお受けします。

相談時間は30分から45分です。相談費用、登録料などはかかりません。予約制ですので、お電話でご予約ください。

相談内容等秘密は厳守しますので、お気軽にご相談ください。

○場所

ひばりの里 会議室②

五霞町大字江川3201番地

☎0280(80)1165

○日時 3月13日(日)

午後1時～4時

○持ち物

プロフィール作成を希望される方は、写真(できれば全身、L判)、印鑑

○受付期間

3月10日(木)まで

○お申し込み

・電話の場合

石塚080-4860-9113

正午～午後7時

・メール

yu10104@outlook.com

件名に「3月相談会」、本文に氏名、性別、生年月日、現住所、希望時間、連絡先(できれば携帯電話)を明記してください。

思いやりの心で明るい社会を

なかよし集会
五霞西小学校

人権週間になかよし集会を行いました。

事前に各学級で、みんなが仲良く過ごするためのスローガンを話し合い、発表の準備を進めました。また、代表委員会と生活委員

員会を中心に「いじめは絶対いけない」ということを伝えるため、劇の練習に取り組みました。



集会では、生活委員による生活アンケートの結果や児童による劇の発表、スクールカウンセラーの半田一郎先生からは「自分も相手も大切にしよう」というお話をいただきました。



最後に、朝の会で一生懸命練習した「ビリーブ」を職員と児童みんなで歌いました。



各学年の人権スローガンを紹介します。

○ぼくたちは いじめをしない
させないよ

1年生 知久 佳弘さん
○見るだけ それもいじめだとめようよ

2年生 グエントンキツトさん
○なりたくない やめようよ
言える自分

3年生 篠崎 心さん
○やめようよ 人の気持ちを考えて

4年生 染谷 唯仁さん
○やめようね 見て見ぬふりもいじめだよ

5年生 渡沼 雄大さん
○話す時 相手の気持ち
考えよう

6年生 染谷 莉星さん
西小では、自分も相手も大切に
する活動を続けていきたいと
考えています。

撮影のご協力ありがとうございました。

～町から全国へ茨城県をPR!～

圏央道開通から1年…



幅広い世代に町の情報を見ただけの取組を進めています。平成27年茨城県広報コンクール映像部門入選作品をご紹介します。ぜひご覧ください! 動画はこちら→<https://youtu.be/2RJvFQrPH2Y>



平成27年3月22日、首都圏中央連絡自動車道の圏央道久喜白岡JCT～境古河IC間の開通を記念したプレオープンイベント、五霞インターチェンジウォークフェスが開催され3月29日には開通式典が執り行われ、正式に自動車道として開通をしました。五霞インターチェンジのアクセス道である新4号国道周辺には、5箇所の工業団地が隣接しており、現在数多くの企業が進出しています。今回の五霞インターチェンジの開通に合わせて、既に進出している企業の中にも、新たに整備拡充の動きが出てきているなど、産業立地の優位性が飛躍的に高まりつつあります。五霞町は、首都圏に近接する茨城県西の近郊整備地帯として、これからも発展をしていきます。

